
30 años junto a la comunidad de Bragado

E mail:
lavozdebragado@yahoo.com.ar
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35.826.281

Belgrano 1650 - Bragado

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad

Productora Asesora de Seguros
Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860

2342-400667

EDICTO

El Juzgado de Paz
Letrado de Bragado del
Departamento Judicial
de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a
herederos y acreedores
de ELIDA BARCUS.

Bragado, 6 de febre-
ro de 2023.

CORRAL Gustavo
Vicente

SECRETARIO

“El Censor” cumplió 114 años
al servicio de la noticia

 Por tal circunstancia, le hacemos llegar el más cor-
dial saludo a todo su personal. Hermanos en la tarea de
completar con información las hojas entintadas, se sabe
que eso nunca ha sido fácil, aunque es y será necesario.

 Este es el compromiso que se hace ritual, cuando los
años suman más de un siglo, tal el caso de quien está
superando los 114 años, repitiendo la ronda de hallar las
mejores noticias para los lectores que siempre esperan.

 Desde aquí enviamos el sincero saludo, sabiendo que
la suma de ediciones en el camino, hará más fácil el an-
dar de los peregrinos. ¡Adelante! compartimos el buen
deseo tan profundo como auténtico.

Consumo de legumbres en Argentina
 En el Día Mundial de

las Legumbres, que se ce-
lebra el 10 de febrero, su
bajo consumo en Argenti-
na es ¿un problema de gus-
tos o de baja oferta?

 Las y los argentinos
comen en promedio solo
800 gramos de legumbres
al año mientras que el con-
sumo promedio en el mun-
do es de aproximadamen-
te 8 kilos por persona, se-
gún la Organización de las
Naciones Unidas para la
Alimentación y la Agricul-
tura (FAO, por sus siglas en
inglés).

 De esta manera en
Argentina no se llega a cu-
brir las recomendaciones
que emiten los organismos
nacionales e internaciona-
les de salud.

 Las legumbres son una
variedad de semillas peque-
ñas y multicolores, que tie-
nen un gran valor nutriti-
vo. Las más conocidas son:
arvejas, lentejas, garban-
zos y porotos, y dentro de
ellas existen distintas va-

riedades. Son un alimento
sano, muy nutritivo y eco-
nómico. Tienen la caracte-
rística de dar saciedad,
aportan textura, y al no
poseer un sabor diferencial
pueden ser utilizadas en
preparaciones tanto dulces
como saladas y frías como
calientes.

 Forman un grupo de
alimentos con un gran po-
tencial: ricas en nutrientes,
son fuente de fibra y de
proteína vegetal (muy te-
nida en cuenta por el co-
lectivo vegetariano y vega-
no); contienen alto conte-
nido en hierro y zinc y bajo
índice glucémico; aportan
vitaminas del grupo B; no
tienen colesterol ni gluten.

 “Las legumbres son
uno de los principales ali-
mentos que las Guías Ali-
mentarias para la Población
Argentina (GAPA) reco-
mienda consumir. Se trata
de un alimento mínimamen-
te procesado, que en su
versión en seco no cuenta
con agregado de nutrien-
tes críticos como el azúcar,
la sal o las grasas”, señaló

la licenciada en Nutrición
(MP 4463), Lucía Vázquez,
matriculada del Colegio de
Nutricionistas de la Provin-
cia de Buenos Aires. Y agre-
gó: “En relación al consu-
mo poblacional actual, las
recomendaciones naciona-
les, son aumentar la inges-
ta”.

 Sin embargo, de la pro-
ducción total de nuestro
país, lo que se destina al
consumo interno es prácti-
camente marginal: el 98%
de lo producido se expor-
ta, principalmente, para la
elaboración de alimento
seco para ganado, según los
datos aportados por la Se-
cretaría de Agricultura,
Ganadería y Pesca.

 En ese sentido la nu-
tricionista advirtió que, “el
consumo y producción de
legumbres en Argentina
presenta características
particulares que necesita-
mos poner sobre la mesa
si queremos pensar posibles
soluciones para la proble-
mática alimentaria actual.
Con un sinfín de aspectos
a observar, hay algunos que

llaman la atención por su
posibilidad de ser aborda-
dos desde el campo de la
nutrición”.

 “Nos encontramos hoy
con un escenario complejo
dónde contamos con una
alta disponibilidad de ali-
mentos de producción na-
cional, casi sin requerir la
importación de estos, pero
con baja capacidad de ac-
ceso de la población. Es
decir, los alimentos abun-
dan pero no se distribuyen
equitativamente en la mesa
de las familias argentinas”,
destacó Lucía Vázquez, del
Colegio de Nutricionistas
bonaerense.

 De acuerdo con el últi-
mo informe de la FAO, pre-
sentado en 2021, el 37% de
la población en Argentina
se encuentra en situación

de inseguridad alimentaria.
En un país donde la econo-
mía se centra en la produc-
ción de alimentos, su con-
centración en pocas manos,
las decisiones de exporta-
ción y el proceso inflacio-
nario que se desencadena
en consecuencia, produce
desigualdades en el acce-
so y hambre en la pobla-
ción.

 A su vez, la legumbre
que abarca la mayor exten-
sión de tierra cultivada es
por lejos la soja y, a partir
de la aprobación de la va-
riante de soja RR (resistente
al glifosato), se convierte
en el principal cultivo trans-
génico. Esto resulta clave
para comprender la proble-
mática, no sólo por las con-
secuencias del uso de agro-
tóxicos para su producción,

sino por el des-
plazamiento de
alimentos como
frutas, verdu-
ras u otras le-
gumbres. La
priorización de
la soja genera
en consecuen-
cia una dismi-
nución en la
producción y
un aumento en
los precios de
otros alimen-
tos, dificultan-

do el acceso económico,
principalmente, para la po-
blación urbana.

 “Todas estas aristas de
la problemática son mate-
rial de análisis en el traba-
jo cotidiano de nutricionis-
tas que acompañan proce-
sos alimentarios, no solo
individuales o de los grupos
familiares, sino también que
realizan aportes para re-
pensar la producción y dis-
tribución de los alimentos
en la población general. Son
los modelos productivos los
que, en parte, determinan
los alimentos que elegimos
y que tenemos disponibles
para el consumo en nues-
tro país”, consideró Váz-
quez.

(Colegio de Nutricionis-
tas PBA)
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.

Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos

1159661764 – 2342 518633
Gral. Paz 1739 - Bragado

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Tel: 421639 / 15 401928

29años

COCHERAS
Cocheras: Alsina 45, Rivadavia 2034,

España 400, Macu, Adventus

SALONES, LOCALES Y OFICINAS
Local:  Nuevo - Edificio Belgrano .

Impecable!

Local: Edificio Adventus I. Amplio, en

perfectas condiciones.

Local:  Hnos. Islas al 1400 c/baño.

Fte. Hospital.

Italia 18 - Tel: 430914
Cel.: 234215402872

savalio.remates@gmail.com

ATENCION:
La Organización Martillera e

inmobiliaria NESTOR CESAR SAVALIO  –
SOLICITA PARA  INTERESADOS

CONCRETOS:

·CASA RADIO CENTRICO

EN BUENAS CONDICIONES GENERALES –
MINIMO : 2  DORMITORIOS  – GARAJE

Y PATIO – UNA SOLA PLANTA –

·2 CAMPOS!!

UNO DE 50 HAS  Y OTRO DE 150 HAS.
AMBOS  AGRÍCOLA O MAYORMENTE DE

ESTA CONDICIONES.
·OPERACIONES PARA REALIZAR

DE CONTADO

·         OFRECERNOS LA SUYA PERSONAL-

MENTE EN ITALIA 18 -   BRAGADO

 Siempre es fácil escribir sobre la capacidad de ellos.
Es que lo ganan en cada jornada, saliendo cada vez que
hace falta. Bragado tiene un cuerpo que es sinónimo de
capacidad, orden y buen equipamiento. El jefe es Abel
Lotúmolo y Martín Artola preside la Comisión Directiva,
con intensa tarea en beneficio de la institución.

*******
 Por suerte, hay un gran sentido de solidaridad en el

seno de la comunidad. Es que ello pasa en Bragado. Es
que los bomberos son ejemplo en los sitios más dispares,

sin diferencias de límites geográficos.
*******

 En Pellegrini, pueblo que está sobre la ruta N° 5,
pasando Trenque Lauquen, sin embargo no la están pa-
sando bien a nivel económico. Tanto que desde el Cuar-
tel han ofrecido llenar las piletas de agua, a cambio de
una retribución para poder comprar combustible. Segu-

ramente les irá bien, como se merecen.
*******

 La Calle ha tenido en cuenta que todos los MATA-
FUEGOS están pintados  de rojo. Al parecer se trata de
una norma internacional que se ha ido haciendo unifor-
me. Tanto que no se imagina que tengan otro color.  Tal
vez convendría revisar el buen estado de uso de los ma-
tafuegos que puedan estar en los domicilios.

*******
Lebron JAMES tiene 38 años y es estrella del bás-

quet en la NBA, jugando para Los ángeles Lakers.  Su-
frió mucho de chico pasando necesidades a partir del
abandono de su padres. Su trayectoria como jugador de
básquet le abrió la ventana a otro mundo.

*******
 “Juego a la par de jóvenes de 22/25 años y entreno

para prolongar este buen momento que me ha convenci-
do que ningún mal momento es para siempre”, ha dicho
Lebron. Un buen ejemplo, para los que sufren dificulta-
des en la vida.

*******
 No se trata de matar al mensajero... El  gobernador

Perotti ha “echado” al titular de la seguridad, frente a la
creciente violencia que se vive en la provincia. En reem-
plazo del saliente, designó a quien era su segundo en el
cargo. La lucha contra el narcotráfico no se resuelve cam-
biando un ministro. Parece necesaria la decisión y con-
vicción de todo el gabinete sin dejar a la comunidad en
manos de los narcotraficantes. Es un mal que lleva años.

Los bomberos edifican cada día el re-
conocimiento por lo que hacen
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VENTA PROPIEDADES EN BRAGADO

- CASONA preciosa y excelente ubicación, so-
bre terreno de 12mts. x 54mts. aprox. Belgrano
N°1941.

- CASA con sala de Estar, dos dormitorios, un
baño, cocina, comedor, despensa, garaje y patio.
Sobre un terreno de 10mts x  21,5 mts. aprox. San-
ta Rosa Nro 573. U$U50.000 (Dólares).

VENTA PROPIEDADES EN MECHITA

* CASA. Cuenta con living-comedor, cocina,
dos dormitorios, baño y patio. Con un terreno de
10 X 40 mts. 

*  CASA  con LOCAL COMERCIAL. Her-
mosa casa con 4 años de antigüedad, construida
con excelentes materiales. La propiedad se encuentra
en una esquina de manzana, en zona urbana, en la
cual posee un local comercial con depositos y salon

Mat. Nº 3732 Tº VIII Fº 3732

Corredor de Comercio y Martillero Público

2342 445336

¿Cuál es la situación actual de los Humedales en Bragado?
Por María Victoria Gobet, del Observatorio socioambiental Yolanda Ortíz.

El día 2 de febrero fue
el Día Internacional de los
Humedales. La fecha con-
memora la adopción de la
Convención sobre los Hu-
medales, subscripta en la
ciudad iraní de Ramsar en
1971. La Red de Sitios Ra-
msar nuclea a aquellos hu-
medales considerados de
importancia internacional
en el marco de la Conven-
ción sobre los Humedales.
En la Argentina, se han
designado hasta el presen-
te 23 Sitios Ramsar, que
abarcan una superficie to-
tal de 5.687.651 hectáreas
de ambientes diversos, ta-
les como lagunas altoandi-
nas, zonas costeras mari-
nas, lagunas endorreicas,
turberas y llanuras de inun-
dación, entre otros.

¿Que son los hume-
dales?

Son ecosistemas muy
ricos, especialmente en
agua. Son áreas en condi-
ciones de inundación o áreas
que tienen agua en ciertos
períodos de tiempo.

¿Por qué son impor-
tantes los humedales?

Porque son territorios
de vida. Los humedales tie-
nen un enorme valor bioló-
gico, social, cultural y eco-
nómico: El 40% de las es-
pecies de plantas y anima-
les viven o se reproducen
en humedales.

Más del 20% del terri-
torio argentino está com-
puesto por humedales que
son grandes reservorios
naturales de agua.

Aplacan las condiciones
climáticas extremas, captan
y almacenan más dióxido de
carbono (CO2) que los ár-
boles, son fuente de biodi-
versidad, amortiguan inun-
daciones, ruidos y tempe-
raturas.

Son grandes filtros de-
puradores y reservorios de

agua dulce y regulan se-
quías.

  A pesar de la eviden-
cia sobre los beneficios que
proveen, los humedales se
pierden y degradan a un
ritmo alarmante, principal-
mente a manos de la agri-
cultura y ganadería indus-
trial; la minería y otras in-
dustrias extractivas; la ur-
banización; las especies
exóticas invasoras; el cam-
bio climático y el desecho
irresponsable de residuos
domésticos e industriales.

¿Qué pasa con los
humedales y su protec-
ción en Argentina?

Se calcula que nuestro
territorio cuenta con más
de 600.000 km2 de hume-
dales (más del 20% de la
superficie nacional) de múl-
tiples características: lagu-
nas altoandinas, mallines,
turberas, esteros, bañados,
albuferas, rías, marismas,
salares, bojedales del alti-
plano, cañadones y pasti-
zales inundables.

 La Ley de Humedales
tiene ya más de 10 años de
historia y debate en el Con-
greso Nacional. Dos veces
tuvo media sanción por par-
te del Senado, en 2013 y
2016. Pero nunca terminó
de ser aprobada por la
Cámara de Diputados.

 En 2022 se presenta-
ron 9 proyectos por parte
de diputados y 5 proyectos
por parte de senadores. En
septiembre de 2022 un ple-
nario de comisiones de la
Cámara de Diputados ini-
ció el demorado tratamien-
to de la ley, pero no hubo
dictamen favorable. En no-
viembre, volvió a discutir-
se por las comisiones de
Recursos Naturales y Con-
servación del Medio Am-
biente; Agricultura, Gana-
dería, Presupuesto y Ha-
cienda, y dos proyectos
obtuvieron dictamen. Uno

con la mayoría de las
firmas y otro con minoría,
que es precisamente el pro-
yecto que lleva diez años
de discusión y que tiene el
aval de las organizaciones
socioambientales y de la
comunidad científica, ambos
esperados ser tratados en
Diputados.

A nivel provincial, el
Ministerio de Ambiente se
encuentra trabajando en un
inventario de humedales de
la provincia de Buenos Ai-
res. En la provincia, esca-
sean las áreas protegidas
con estas características, a
pesar de su relevancia para
la conservación de la bio-
diversidad seriamente afec-
tada por el cambio de uso
de suelo, con la profundi-
zación del proceso de agri-
culturización en el territo-
rio provincial.

¿Qué pasa con los
humedales en Bragado?

Bragado está situado
en un territorio donde
abundan los humedales tí-
picos de la pampa ondula-

da baja y de ecosistemas
ribereños, principalmente
los pastizales inundables,
entre ellos, la Reserva His-
tórica Natural y Parque
Lacunario San Martín, ho-
gar de múltiples especies de
aves locales: federales, mi-
lanos blancos, gavilanes
planeadores, pico de plata
y diferentes especies de
patos, garzas y termes,
entre otros.

 A nivel local, no conta-
mos con un inventario de
humedales. No están iden-
tificados y por lo tanto tam-
poco protegidos. La lagu-
na de Bragado es el único
humedal protegido por una
ordenanza municipal
(4612/2014) que reconoce
los servicios ecosistémicos
que provee. No obstante,
su cumplimiento se dificul-
ta con el escaso financia-
miento y gestión, así como
la articulación con provin-
cia, considerado que la la-
guna forma parte de la
Cuenca del Salado luego de
las obras realizadas a prin-
cipio de siglo.

 Evidencia de estas fa-

lencias las vemos en el es-
tado de sequía profunda en
el que se encuentra hoy,
tema que señalamos en
medios locales hace algu-
nas semanas, y desapari-
ción del hábitat de la fau-
na y flora local, con impac-
tantes imágenes de la fau-
na ictícola muriendo por
falta de oxígeno en las
aguas.

 Asimismo, el escaso
control y planificación terri-
torial de Bragado, a pesar
de contar con un Código de
Ordenamiento Territorial

Urbano Ambiental (CO-
TUA), se vuelve evidente
con el avance del sector
inmobiliario y el agronego-
cio, cuyo principal impacto
proviene del relleno de ba-
jos en el primer caso y de
la canalización de bajos en
el segundo, degradando sus
propiedades y servicios eco-
sistemicos como humedal.
Si no contamos con hume-
dales inventariados, no se
los puede proteger y por lo
tanto tampoco planificar el
ordenamiento territorial
local.
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Busco trabajo en
cuidado de niños o per-
sonas mayores. Expe-
riencia y buenas refe-
rencias. (Finalizando
estudios de Magisterio
y Acompañante tera-
péutico) cel: 2342-
509925.

SE OFRECE Sra.
para limpieza de casa o
quinta, por la tarde.
2342- 461321.

SE OFRECE Sra.
para limpieza, cuidado
de niños y cuidado de
abuelos en casa particu-
lar. Tengo buenas refe-
rencias. Tratar: Cel.
2342- 531063 (Mariela).

Bernarda Giménez y su amor por el fútbolBernarda Giménez y su amor por el fútbolBernarda Giménez y su amor por el fútbolBernarda Giménez y su amor por el fútbolBernarda Giménez y su amor por el fútbolCharla en Bomberos sobre
las baterías de Litio Polìmero

 Este miércoles, se rea-
lizó en las instalaciones del
Cuartel de Bomberos, una
charla sobre Baterías de
Litio Polímero.

La misma estuvo a car-
go de Personal de la Em-
presa ELPRA, de nuestra
ciudad.

 Tuvo como objetivo,
comenzar a aprender el
tratamiento de estos ele-
mentos en situaciones de
emergencia, teniendo en

cuenta que es el futuro
energético a nivel global en
muchas aplicaciones dia-
rias. Desde teléfonos celu-
lares, monopatines, bicicle-
tas, motos y hasta vehícu-
los y camiones.

 Si bien aún no está tan
masificado el uso de estos
equipos en nuestro país, no
va tardar mucho en llegar
esta tecnología, y debemos
empezar a tener mayor co-

nocimiento de sus propie-
dades y cómo actuar en
caso de siniestros.

 Agradecemos a Juan
Pablo Zagorodny y Matias
Araujo, por acercarse y
brindarnos todos sus am-
plios conocimientos en este
tema.

Seguimos capacitándo-
nos…

#Bommberosdebraga-
do #Central34

 Le presentamos a esta
niña, ya casi adolescente,
de nuestra ciudad, quien
siente amor por este depor-
te, desde muy pequeña.

 La misma tiene doce
años y actualmente se en-
cuentra jugando para la liga
de fútbol femenino de Bra-
gado Club.

 En diálogo con noso-
tros nos contó cómo fue-
ron sus inicios.

Todo comenzó en el
Club Último Foco con tan
solo cinco años; la idea de
empezar a practicar dicho
deporte surgió a través de
ver a nuestro gran diez por
la televisión, al gran Lionel
Andrés Messi y su fútbol
inigualable.

 “Probé muchos depor-
tes, muchísimos, y me que-
dé con el fútbol porque era
el que más me gustaba”, era
el que más llamaba su aten-
ción.

 Luego continuó jugan-
do en el Club El Verde Fút-
bol 5, de Diego Torres, dón-
de se encontraba en la ca-
tegoría 2010, jugando en un
equipo masculino, ya que
como sabemos, no existían
equipos femeninos, hasta
hace muy poco,   que pudo
debutar en un equipo del
club al que hoy asiste.

 Ella fue tras su sueño
de poder hacer lo que que-
ría, que era jugar como

delantera, y lo logró, nada
la detuvo.

 Bernarda aspira a
grandes cosas, metas, que
logrará, sus ganas de con-
tinuar aprendiendo y expe-
rimentando lo dejan en cla-
ro, quiere viajar, poder vi-
sitar otros clubes, conocer
nuevos compañeros, poder
hacer nuevos amigos,
aprender de ellos y con
ellos, “lo mejor que te pue-
de pasar es hacer el deporte
que te gusta”.

 En el club que actual-
mente se encuentra jugan-
do, hace tan solo un año,
es dirigida por Josefina
Barrado.

 Este equipo ha tenido
un año movido, de puras
emociones y sentimientos
encontrados, ya que juga-
ron muchos partidos y lo-
graron salir campeonas de
la sub 16.

 Para finalizar mencio-
nó, “quiero seguir jugando,
aprendiendo del deporte, y
quién dice, cuando sea más
grande, poder llegar a pri-
mera” y así va a ser, pe-

queña gigante.
Éxitos, aunque demos-

trás con hechos no necesi-
tarlo.

¡A seguir soñando, Ber-
narda…!
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VIERNES

SABADO

DUEÑO VENDE
galpón bien ubicado, con
oficina, baño, patio. So-
bre asfalto. A 3 cuadras
del centro.

Interesados llamar al
2342 – 563097. V. 8/2

DUEÑO VENDE
Dptos. sobre asfalto, 2
dormitorios, cocina, co-
medor y quincho.

Interesados llamar al
2342 – 563097. V. 8/2

VENDO Moto Mon-
dial Dax Mod. 2007, im-
pecable. Service y bate-
ría nueva. $ 160.000 con-
tado. (2342- 463977), se
vende transferida.

Torrista Antenista

Certificado
Tareas generales

-Montaje de torres
-Desmonte torres
-Mantenimiento en general
-Tensores
-Bulones
-Pinturas en general
-Balizamiento.
-Cambio de riendas
-Trabajo especializado
  en muertos de hormigón
-Especialista en instalación
  de antenas de internet

Con seguro para trabajo en altura
Trabajamos en todo el país.

Emitimos factura.
11-33368617

Estudio Jurídico

Dr. Federico Etchehun
- Abogado – UBA –

M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Recordatoria

† Lorenza Agustina Moyano de Bragagnolo
(10-02-2008 / 10-02-2023)

Al cumplirse el décimo quinto aniversario de
su partida hacia la casa del Señor su familia la
recuerda con el amor de siempre y ruega una
oración en su memoria.

De  8.00 a 22:00 hs.
Miraglia

San Martín 1801
Tel. 430060

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De  8.00 a 22.00 hs.
Farmacia Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De  8.00 a 22.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

De 8.00 a 24.00 hs.
Sanguinetti

Catamarca 2235
Tel. 421224

Parcialmente nublado. Mín.: 21º
Máx.: 38º

Viento (km/h) 13-22.

3384
3065
3593
4433
9680
7673
3852
4334
0608
6005
1962
7000
4575
8701
5793
4774
5768
5293
6969
1486

3583
5131
1167
9432
1808
4460
7387
3169
7363
1409
9253
3727
7143
7943
2657
0701
3312
2528
7105
9367

5127
8544
0032
2286
5023
1410
5229
7314
2534
6671
4912
5453
4022
6974
4574
2941
1883
5718
0511
0320

1112
2162
8610
0176
5437
5414
4461
4486
8830
6623
0717
7674
3650
3994
8185
2304
8221
9806
1239
0062

Llevamos su
compra a domicilio

† ELSA ZITTO de LUSARDI
 Q.E.P.D. Falleció el 8 de febrero de 2023

en Bragado, a la edad de 93 años.

Su hija: Marta Elena Lusardi; su hijo político: Daniel
Guidi; sus nietos: Eduardo Regner, Franco Guidi y Ceci-
lia Cittadini; su nieto político: Dante Regner y demás
deudos participan su fallecimiento y que sus restos fue-
ron inhumados el 8 febrero de 2023 en el Cementerio de
Mechita a las 10 hs.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Necochea 65.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios. Tel. 424590

ANABELA

 Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumplea-
ños Anabela Gianino Gian-
zanti.

SALUDADO

 En la fecha cumple
años Fabio Rodriguez y será
saludado por familiares y
amistades.

BLAS VALENTIN

 Hoy cumple años en La
Pampa Blas Valentín Albi-

zu y será saludado por tan
grato motivo.

JUAN MANUEL

 Hoy cumple años Juan
Manuel Laborde y por este
motivo recibirá muchos sa-
ludos.

GRATA FECHA

 En Mechita es saluda-
da al cumplir años María
Fernanda Doffo.

AGASAJADO

 Sergio Daniel Mauricio
es agasajado en la fecha por
su cumpleaños.

TIZIANA

 En la fecha cumple
años Tiziana Ferro Grandi
y será saludada en una re-
unión.

LAZARO ISAIAS

 Familiares y amigos sa-
ludan a Lázaro Isaías Leiva
al cumplir años.

SALUDADO

 Ignacio Garcia es salu-
dado hoy al recordar su
cumpleaños.

FELICITADO

 En la fecha Guillermo
César Montiel es felicita-

do al cumplir años.

12 AÑOS

 Mateo Manganielo
Barrera es saludado hoy al
cumplir 12 años.

GRATA FECHA

 La señora Mónica Gar-
cia es saludada en la fecha
al recordar su cumpleaños.

REGALO GATITOS

463604

5637
8238
8416
3451
3978
2497
3679
4526
6399
0392
1495
3779
6641
1559
3527
0090
2572
4165
3895
9413

9206
8552
9204
3781
6330
2815
3413
7517
6820
8531
2151
8549
9155
9876
7311
4297
5066
8268
5834
5218
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 BRITEZ, María José.  Tel. 15410293 - Pedicura

Peluquería, Depilación y Cosmetología

Elizabeth Santellán – Remedios de Escalada 2363 – Tel. 15400487
Enfermería: 15507298
Pedicura: Britez, María José – Tel. 15410293

Concejales de Juntos proponen reducir
el horario del estacionamiento medido

 El nuevo sistema de estacio-
namiento medido es un tema que
está en auge en el día de hoy,
siendo una cuestión que genera
debate y distintas opiniones en-
tre los sectores de la ciudad.

 Por el Bloque de Juntos, el
Lic. Nicolás Araujo, desarrolló su
actual labor legislativa. También
subrayó la propuesta que presen-
tó junto a los concejales Viviana
Morossini, Fernando Sierra, Gla-
dys Belén y Fernando Franzoni.

 El Estacionamiento Medido,
la ficha limpia y beneficios impo-
sitivos para quienes arreglen sus
veredas, fueron algunos de los
temas abordados.

 El concejal del PRO en Jun-
tos, licenciado Nicolás Araujo,
señaló que el estacionamiento
medido es un tema de mucha
importancia. Recordó que se ha-
bía discutido en el año 2020 y fue
aprobado por unanimidad en el
Concejo Deliberante.

 Manifestó primeramente el
edil: “El objetivo fue más que
nada iniciar un proyecto para eva-
luar el SEM en funcionamiento y

recepcionar los cambios que ha-
gan falta. En sí la propuesta es
dejarlo solo en horario bancario

y eliminar la tarde,
pero está abierto
también a evaluar
modificaciones con
respecto al radio de
aplicación y a los
sábados. También
queremos reeva-
luar la pertinencia
de la inclusión de
las calles Belgrano
y General Paz”.

 A su vez indicó
que desde el Con-
cejo Deliberante se
viene trabajando
en esa cuestión y
que »la gente del
CUCI se presentó
para exponer sus
ideas al respecto y
hacer algunas ob-
servaciones que

pudimos recibir en el marco de la
Comisión de Planeamiento».

 Manifestó que el CUCI hizo
objeciones en cuanto al tema del
horario por la tarde, la aplicación
de los días sábado y también con
respecto al radio donde se imple-
menta. Araujo dijo que algunas
cuestiones pueden estar mal im-
plementadas, por lo que espera
que desde el Ejecutivo se mejore
esta situación para el bien de la
gente.

 Otro de los temas que se
convirtió en Ordenanza es la po-
sibilidad de brindar beneficios
impositivos para aquellos frentis-
tas que arreglen sus veredas.
Araujo comentó que las perso-
nas interesadas deben acercar-
se a las oficinas de Catastro, ya
que allí recibirán información al
respecto.

La Ordenanza ya está en vi-
gencia y es importante que esto
se conozca.

10ª edición del Patio10ª edición del Patio10ª edición del Patio10ª edición del Patio10ª edición del Patio
CerCerCerCerCervecero en nuestra ciudadvecero en nuestra ciudadvecero en nuestra ciudadvecero en nuestra ciudadvecero en nuestra ciudad
-Se realizará este viernes 10 y sábado 11.

 Dialogamos con uno de los
organizadores del patio cervecero, Franco
Gualdoni, representante de Parca Beer.

 En esta oportunidad, el evento
fue gestionado por cuatro cervece-
rías: Laguna de Sergio Meleva, Par-
ca Beer de Franco Gualdoni, Zapoi
de Fernando Sanona y Artuso de
Ernesto Artuso. Los cuatro comer-
ciantes en conjunto con la Munici-
palidad invitan a este evento.

 Se llevará a cabo a partir de hoy
viernes en la Plaza Raúl Alfonsín.
Presentarán una grilla de bandas
musicales en vivo, DJs, además de
los gazebos de cerveza artesanal y
puestos gastronómicos.

 El evento es abierto a la comu-
nidad, con entrada libre y gratuita.
“Están todos invitados para cono-
cer nuestras marcas y disfrutar de
un buen espectáculo al aire libre”,
manifestó Gualdoni.

 Los días viernes y sábado da-
rán inicio al evento a partir de las
19hs. Y la grilla de los espectáculos
a partir de las 20hs hasta las 2am.

 Se realizará en el espacio joven
de la plaza Raúl Alfonsín; a lo que se
refirió Franco: “Agradecemos al mu-
nicipio que estuvo apoyándonos en
la organización. También nos dispu-
so el escenario del espacio joven, y
nos ayudó económicamente para los
baños químicos y el sonido”.

 Hoy viernes tocarán: “Fagoyi”,
“Paloma Puentes” (oriunda de Chi-
vilcoy) y DJ Cacho. Y el día sábado
se presentarán: “Tafito Recrods”,
“Viejo Paranoico”, la reconocida
banda de rock nacional “Parientes”,
y Dj Cacho.

 Efectivamente, será la primera
edición del año 2023, “con la idea
de convocarla nuevamente en mar-
zo”, anunció.

 Como novedad, en esta edición
N° 10 del patio cervecero, habrá un
puesto de Gin Artesanal, a cargo
de la marca local Janus.

 También se presentarán los
puestos de comida vegetariana

y vegana, además del resto de
gazebos con amplia oferta gas-
tronómica. “La idea es abarcar
la mayor cantidad de gente po-
sible, que nadie se sienta discri-
minado y que haya una oferta
para cada uno dependiendo de
cuál sea su gusto”.

 Referido al evento, el orga-
nizador destacó que: “Es una
completa ayuda para los empren-
dedores de Bragado. Aparte de
las cuatro organizadoras, parti-
cipan dos cervecerías más, es-
tará el puesto de gin, cuatro
puestos gastronómicos. Siempre
tratamos de incluir a quien quie-
ra participar del evento, sea ar-
tesano o de la feria franca, cual-
quiera sea el producto están
siempre invitados”.

 Asimismo, relató cómo inicia-
ron con esta propuesta: “El pa-
tio cervecero surgió como una ne-
cesidad de cuatro productores de
cerveza, queriendo ampliar el es-
pectro de mercado, llegar a gente
que quizá no va a alguna cerve-
cería o un bar de cerveza arte-
sanal; así que la idea fue gene-
rar un evento en el cual haya una
oferta cultural con estilos varia-
dos para convocar a la mayor
cantidad de gente posible”.

 Gualdoni señaló además que,
en los primeros patios cervece-
ros fue un invitado para promo-
ver su marca y, a partir de la cuar-
ta edición pasó a formar parte
de la organización del evento. Y
expresó que, “queremos que esto
siga creciendo, queremos que sea
un evento renombrado en toda
la zona, algo que ya estamos lo-
grando de a poco, viene gente
de muchas ciudades. El patio cer-
vecero está generando un renom-
bre en la comunidad y espere-
mos que siga creciendo”.


